

Bad Säckingen im Eispanzer

Gefrierender Regen hat für glatte Straßen gesorgt

BAD SÄCKINGEN (kor). Zum ersten Mal seit dem 19. und 20. Januar 2013 hat am Sonntag gefrierender Regen die Bad Säckinger Landschaft unter einen Eispanzer gelegt. Nach leichtem Schneefall um 1 Uhr ging der Niederschlag bei $-1,6$ Grad Celsius ($^{\circ}\text{C}$) in Regen über.



Grund war eine Warmfront, die sich über die Kaltluft der Niederungen schob, so stieg die Temperatur auf dem Hotzenwald schon auf $2,9$ $^{\circ}\text{C}$ an, während in Bad Säckingen Frost von $-1,6$ $^{\circ}\text{C}$ herrschte. Durch diese positiven Temperaturen ging der Niederschlag in den Höhen in Regen über, der dann unten auf dem gefrorenen Boden sofort für Eisglätte sorgte.